

Chers amis,

Quelques mots pour vous remercier avant tout de votre participation habituelle et dynamique à la vie de l'ASPPIR, tant à nos moments chaleureux et festifs qu'à nos moments de formations (qui sont chaleureux aussi évidemment).

Quelques mots après ma nomination au poste de Président, sans vote de l'Assemblée Générale, il est vrai. Celle-ci fait suite à la volonté de Laure Delbecque, notre précédente Présidente, de ne pas renouveler ses fonctions. Le bureau, confronté à une nécessaire évolution, a choisi cette année de faire une douce transition.

Vous le savez, une des phrases clés de l'ASPPIR est « ne pas ronronner ».

Aussi ces derniers mois ont été très actifs en termes de réflexion et ont permis au bureau de nous projeter vers l'avenir. Tout cela, nous ne vous l'avons sans doute pas assez expliqué. Gardez en tête toutefois que le but n'était pas de vous éloigner mais au contraire de vous offrir encore et toujours plus. Notre unique volonté : aller de l'avant, ne pas nous reposer sur nos lauriers, ne pas ronronner donc.

Ainsi, le questionnaire que vous avez découvert lors du CPAP a reçu près de 250 réponses. Il nous permettra sans aucun doute d'envisager quelques évolutions dans notre organisation afin de nous adapter aux souhaits de notre communauté. Une soirée a permis de présenter l'ASPPIR à une trentaine de pneumo-allergo-pédiatres récemment formés à notre spécialité. L'avenir nous dira si nous avons eu raison ou tort de ne pas faire notre traditionnelle soirée festive avec l'intégralité des membres de l'ASPPIR. Je peux comprendre que certains d'entre vous aient été désemparés par cette attitude. Loin de nous, loin de moi l'idée d'exclure. Bien au contraire.

Concernant nos formations, je profite de ces quelques mots pour vous annoncer la reprise de nos webinaires, qui seront je l'espère maintenant réguliers. Je vous donne donc rendez-vous le mardi 17 janvier en soirée pour parler avec le Dr Mai-Khanh Lê-Dacheux, orthodontiste, et Nicolas Rousseau, kinésithérapeute, de la prise en charge de la respiration buccale.

Le séminaire de printemps, point d'orgues de l'ASPPIR, aura lieu au Col du Lautaret, au Monêtier-Les-Bains, du vendredi 17 en soirée au lundi 20 mars en milieu de journée. Aline Tamalet et Agnès Toutain-Rigolet ont prévu un programme alliant comme d'habitude ateliers de formation et activités ludiques. Les inscriptions vont prochainement débiter. Ne tardez pas à réserver votre place.

Je remercie maintenant la trentaine d'invités d'avoir participé à cette soirée de présentation. Certains d'entre vous ont déjà adhéré à notre association. Vous y trouverez, je vous le souhaite, le réseau indispensable aux discussions et à votre formation continue, dans une ambiance studieuse et détendue, experte et chaleureuse.

Pour finir, je vous proposerai de participer d'ici quelques mois à une assemblée générale extraordinaire. Je vous présenterai avec les membres du bureau actuel, les évolutions que nous pourrions envisager, ainsi que mes ambitions et mes envies pour l'ASPPIR. J'espère que vous m'accorderez alors votre confiance par un vote solennel cette fois.

Ne pas ronronner donc, mais rugir parfois. Non pas pour bousculer mais pour constamment avancer. Rester moteurs, tous ensemble.

Je vous souhaite à tous de très bonnes fêtes.

A très vite. Guillaume

23.11.2022